

令和7年度 第3号 (7/11)

陽北中学校 第3学年

学年だより

修学旅行、夢のような3日間でした

奈良と京都においてやす 今しか(鹿)できない思い出を



実際に見て歴史を学んだり、友達同士の友情を深めることができましたと思います。クラス行動では、ガイドさんや先生の指示などに従って行動できていたり、班別行動では自分たちだけで行動するという社会性や自律性も養うことができました。修学旅行で学んだことを活かし、残りの学校生活も頑張っていきましょう。(1組 服部 琉世さん)

歴史的な建造物を実際に拝見することができたり、仲間との絆をより深めることができましたと思います。また、普段できない体験をこの3日間でたくさんできたと思います。

残り少ない中学校生活を今回の旅行で学んだことを活かし、最高の思い出にしましょう。(1組 村山 心海さん)



教科書で習ったことを実際に見ることでより印象強く記憶に残すことができました。また、自分の荷物や体調を自分で考える必要があり、「自分のことを自分でする」という力が身につけられたと思います。そして何より中学生最後の年ということで一生忘れられない思い出ができたと思います。これらのことを活かし残り8ヶ月、最高の思い出にしましょう。(2組 福田 鴨次朗さん)

教科書や資料集とは違った視点から歴史を学ぶことができました。また、時間を守ったり、仲間と協力したり、様々な面で成長できたと思います。今回の経験を糧に、合唱コンクールや受験に向かって全力疾走していきましょう。(2組 渡辺 奏音さん)





京都・奈良の歴史的建造物や文化をたくさん学んだり、楽しんだりして、仲間との絆を深めることができました。あっという間の3日間でしたが、とても大切な思い出をたくさん作れたと思います。これを糧にこれからの学校生活、勉強を頑張っていきたいと思います。(3組 青木 駿介さん)

実際に見て学びもっと歴史を知りたいと思うことができました。また2日目の班別活動をして状況に応じての対応、何よりも仲間との絆が深まった瞬間でもありました。ここで得た経験を活かし、これからの行事や生活がより良いものになるようにがんばっていきましょう。(3組 櫻井 菜子さん)



歴史ある建築物を見て学んだり、生徒だけで寝泊まりしたりしたことで、様々な面で成長できたと感じます。中でも、班活動での助け合いや共同作業によって、友達同士の友情をより深めることができましたと思います。修学旅行での成長や友情をいかして、これからの学校生活をよりよいものにしていきましょう。(4組 中村 有吾さん)

今までよりも歴史に興味を持つことができ、もっと詳しく知りたいと思うようになりました。また、友達とずっといっしょにいたので、友情を深めることもできました。この経験を生かして、残りの学校生活も頑張ります。(4組 渡邊 絢音さん)



クラスの仲間と信仰を深めるとともに、自分たちで調べた場所を実際に見ることで教科書を用いるだけでは得られない経験と学習を得ることができたと思います。この経験を活かして残りの半年を有意義に過ごしていきましょう。(5組 石橋 絢亮さん)

普段は教科書の中でしか見られないものを実際に見ることで、歴史を肌で感じることができました。また、時と場合に応じて臨機応変に対応することが求められた場面もありましたが、そのたびにみんなで協力し乗り越えたことは大きな経験になったと思います。

今回の経験を生かして、合唱コンクールや受験も突破していきましょう。(5組 笠原 優純さん)

